

Au rythme actuel, nous aurons atteint les 1,5°C de réchauffement dans moins de dix ans

28 mars 2022 [Témoignages](#) 9 visites [novethic.fr](#)

Quelques jours avant un nouveau rapport du Giec, une étude très alarmante indique que nous pourrions dépasser la barre symbolique des 1,5°C de réchauffement planétaire dans moins de dix ans. En 2021, après un repli des émissions dû à la pandémie de Covid-19, celles-ci sont nettement reparties à la hausse. Une tendance qui semble se poursuivre en ce début d'année, si bien qu'à ce rythme, nous aurons consommé notre budget carbone dans un scénario 1,5°C d'ici 2031.

Voir en ligne : <https://www.novethic.fr/actualite/e...>

Licence : Pas de licence spécifique (droits par défaut)